



Senado aprueba legislar proyecto para ampliar la oferta de matrícula escolar

Con respaldo transversal, la sala del Senado aprobó en general una moción que busca facilitar la creación de establecimientos educacionales particulares subvencionados, ante la creciente demanda insatisfecha de matrículas. Según explicó el senador Gustavo Sanhueza, la propuesta fue debatida en diversas sesiones con expertos del sector.

Entre los argumentos, se advierte que muchas familias no han logrado acceder a colegios, ya sea por falta de cupos o porque el sistema de admisión los asignó a establecimientos

que no consideran adecuados.

El proyecto plantea que se podrá acreditar demanda insatisfecha con una nómina de apoderados interesados en matricular a sus hijos, residentes de la región respectiva, y que representen al menos el 20 % de la matrícula proyectada al momento de solicitar la subvención.

Pese al respaldo, algunos senadores recordaron que el Consejo Nacional de Educación ha sostenido que el problema de cupos es focalizado, y se da principalmente en zonas con alta concentración migratoria.

FOTO: FLICKR SENADO REPÚBLICA DE CHILE

